

## 【征稿】訪問広島 【投稿】広島訪問

五月二十二～二十三日，高知归国者会，在会长组织领导下，到广岛 NBA 日中友好之会，进行了交流访问。作为参加者的我们，很受教益！深深感受到：两地的归国者，全是命运与共的同路人，本应，不是亲入胜似亲人的好朋友！希望今后不仅两地，全国的归国者会，也应该有交流互访。借以团结、增进不是亲入胜似亲人的友谊。



5月22日—23日、高知帰国者会では会長率いるグループのもと、広島NPO日中友好の会へ交流訪問しました。これは参加者の私たちにとって、大変意義あるものになりました。双方の帰国者は同じ運命を歩んできた者たちだからこそ、もともと親戚ではないけれども、親戚に勝る親しい友として交流し、互いに感慨深いものになりました。今後この2箇所以外にも、全国の帰国者が互いに交流訪問し、団結と友好の機会を増やしていかればと思いました。

借这次交流之际，还参观了广岛“和平纪念馆”我们用诗表述了感受。诗如下：

原爆灭人天地恨，

被爆凄惨鬼神悲。

恨悲根由战争起，

滔天罪责该谁背。



2015年6月4日

T&N

今回の訪問地広島の「平和記念館」で、私たちの思いを詩に表現しました。

原爆は人間を灰にし、

天地を憎しみで覆った。

被爆のむごたらしさには、魔王さえも涙する。

憎しみや悲しみの根は、戦争にある。

この重大な罪を

誰が償うべきなのか。

T&N

2015年6月4日